
ATA N'164

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, reuniram-se nas

dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente- CMDCA a Presidente

do CMDCA Marta Fernandes e demais representantes; Natiele Ourique,

Gessica Ap. Celeski; Elaine Padilha; Sandro Chiarello. Esteve presente de

forma virtual através da plataforma Meet, Viviane Alberton e Eduardo

Cioafto representantes da empresa VAMOS, que presta assessoria para a

Secretaria de Assistência Social e também aos Conselhos. lnicialmente,

Natiele começou apresentando Viviane e Eduardo e explicou o motivo dos

mesmos estarem presentes. Que ambos estão prêstando serviços de

assessoria e teriam conhecimento de como elaborar um processo seletivo.

TamhÉm destacou que já havia acontecido uma reunião com os membros

do CMDCA, todavia não houve quórum e assim precisou ser marcado

novamente a reunião. Natiele deu continuidade explicando que devido não

haver suplentes ao Conselho Tutelar, era preciso um novo procedimento de

escolha e como já foi feita eleição suplementar pedimos ao Ministério

Público- Promotora Thayna Regina Navarro para'fazer através de processo

seletivo e a mesma já havia aceitado, porém como houve troca de promotor

deveríamos oficiar ao MP, para saber se podemos continuar com o

processo. Viviane explicou que a empresa já está adiantando os

documentos e se o MP acreditar que pode seÍ feito dessa forma, já pode-se

montar a comissão e lançar o edital de abertura. Viviane explanou

novamente sobre a elaboraçâo do Diagnostico lntersetorial de Combate e

EnÍrentamento a Exploraçáo do Trabalho lnfantil do Município de São Jorge

d'Oeste. Destacou que já havíamos conversado com alguns representantes

do conselho na reunião anterior. Apresentou estudos preliminares e o
levantamento de informações que irão subsidiar a construção deste

documento. Ficou concordado na reunião que o CMDCA em conjunto com

a assistência social irá fornecer as informaçÕes necessárias para cumprir

esta etapa de realização do diagnostico, bem como irá dar apoio a comissáo

responsável pela execuçáo destes documentos. Também foi explanado

sobre a importância de um novo Fluxograma de Atendimento ara Crianças

e Adolescentes em situaçáo de Violência, lembrando que possuÍmos, mas
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comtempla apenas violência sexual' e a elaboração de um Protocolo de

atendimento as violências, mais compacto' visto que o existe é complexo'

Que ambos precisão ser aprovados pelo CMDCA' Os membros do conselho

acharam pertinente que entâo fosse elaborado esses documentos e depois

aprovados pelo CMDCA' Por último' foi apresentado que a APAE necessita

da certificação do conselho, constando que a entidade está com registro

válidonesteconselho.Cerificaçãoqueiráseremitidaposteriormente'Nada

mais havendo Pa o momento dou po

dos presentes.
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Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois, reuniram-se nas

dependências da Secretaria da Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente - CMDCA a Presidente do CMDCA Marta Fernandes de

forma virtual através da plataforma Meet, Natiele Ourique, Gessica Celeski , Clarice

Augustin da forma presencial e tambénr de forma virtual através da plataforma Meet
Cristiana Nogueira e Geraldo Borguezan. Na reunião foi para tratado sobre a

possibilidade de férias da Conselheira Tutelar Juceli de Andrade, haja em vista que que

está com férias vencidas, mas como o Conselho Tuteiar não possui suplentes as

mesmas são conhecedoras que deveriam aguardar até que essa demanda de suplentes
fosse suprida. Mas o motivo desse pedido de férias é tambem para cuidar do marido
da Conselheira que sofreu acidente. O CMDCA decidiu por questões de direito da

mesma e também de humanização conceder as férias para a Conselheira Juceli de

Andrade. Em conversa com as demais conselheiras TutelareS as mesmas se

comprometêram a flcar pelo menos três na sala do Conselho Tutelar e duas de
plantão. Sendo que nesse período de férias da Conselheira é de trinta dias . Nada
mais havendo para constar enperro esta que se;á assina{a por mim e
partic.ipantes das reunião. .Ur^* C"r,rtfu f..Jaf^-t--
\,^"L Í U'^êt^,t^-n" r

d ats
l-'

-

I
i-l

t

l
\

ú=



ATA N" 16612022

Aos treze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, reuniram-se nas

dependências do Centro de Referência de Assistência Social a Gestora da

Assistencia Social Clarice Augustin e representantes do Conselho

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA e demais
presentes, Prof. Geraldo Borguesan, Sra. Marta Fernandes Rodrigues, Sra.

Natiele Ourique Silva, Sra. Gessica Aparecida Rodrigues, Sr. Gilson Gross,
Sra. Rafaela Soares Martes, Daniel Dias,Eliane Hofhmann Padilha. A Pauta

da reunião: eleição para suplentes do Conselho Tutelar, formação da

Comissão eleitoral, criação da Resolução, analise e aprovação do Edital
para eleição do Conselho Tutelar e aprovação do novo Plano de Aplicação

do recurso obtido com o leilão do Gol do Conselho Tutelar. O Plano de

Aplicação anterior havia sido rejeitado realizado na data de vinte três de
julho de dois e vinte e dois. Apresentado o Plano atual onde se faz

necessário a aquisição de 1 armário com fichário horizontal com chave;

cinco cadeiras giratórias; um fogão a gás com 4 queimadores; balcâo três
portas de cozinha com cuba. Conselheiros presentes aprovararn o Plano

de Aplicação.

Atualmente o Conselho Tutelar encontra-se sem suplentes e faz se

necessário ter suplentes. Assim iniciamos com o passo a passo que será

através de eleição a escolha de suplentes para Conselho Tutelar. Foi

também tratado nesta reunião a formação da Comissão Eleitoral os nomes

foram apresentados, analisados e aprovados e ficou composta com
seguintes membros: Miriane Elias de Carvalho, Gilson Gross, Gessica

Aparecida Celeski, Fabiane Dal Ponte e Marli Chaves. Feita a Resolução

encaminhada para publicação os conselheiros também analisaram o
Edital, organizadas as alterações necessária foi aprovado e criado o
cronograma de datas para eleição do Conselho Tutelar. As inscrições no

dia vinte de julho a vinte nove de julho de dois mil e vinte dois; A prova

será realizada no dia vinte dois de agosto de dois mil e vinte dois no

horário das dezoito e trinta ás vinte duas e trinta no Colégio Estadual Pe.

José de Anchieta a data da eleição será no dia seis de setembro de dois

mil e vinte e dois. A presidente solicitou que seja feita ampla divulgação
entre membros do Conselho e da Comissão Eleitoral e Gestora Municipal.
O local da eleição será Câmara de vereadores solicitado via oficio ao

presidente vereador José Maria Ferreira com início às oito horas e

término às dezessete horas.

Presidente Marta Rodrigues relembrou de aviguar sobre inscrições abertas

ao FUNCAD(Fundos da lnfância e Adoles ncia2022). Não havendo mais a
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Ao primeiro dia do mês de agosto dos anos de dois mil e vinte e dois' reuniram-se nas

dependências do centro de Ràferência de Assistência social â Gestora da Assistência

SocialClariceAugustinerepresentantesdoConselhoMunicipaldosDireitosdaCriança
e do Adolescente - CMDCA,, Prof. Geraldo Borguesan, Sra Marta Fernandes Rodrigues'

Sr. Sandro Chiarello, sra. Natiele ourique Silva, Sra. Gessica Aparecida RodriSues,

Eliane Hofhmann Padilha. A Pauta da reúnião: Prorrogação de inscrição para eleição de

suplentes do Conselho Tutelar, haja visto que as inscrições para Suplentes do Conselho

Tutelar encerraram na sexta feira dia vinte noves e não obtivemos nenhum inscrito'

Nesta reunião foi solicitado a possibilidade de prorrogação do prazo de inscrições'

Todos concordaram e o prazo será prorro8ra#o até dia cinco de alosto' t
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Aos dezenove dias do mês de agosto de 2022, reuniu-se o Conselho Municipal dos

Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA em reuniáo Extraordinária, nas

dependências da Secretaria de Assistência Social, com seguinte pauta: Elaboraçâo da

prova para Suplente de Conselho Tutelar, que será realizada dia 22 de agosto de 2022,

no Colégio Estadual Pe. José de Anchieta. Em seguida foi realizada a Prestação de

Contas do 10 Semestre de 2021 do Fundo para a lnfância ê Adolescência - FIA da

Secretaria da Justiça, Família e Trabalho, Repasse: lncentivo CMDCA, Valor de

Repasse: R$ 9.600,00. Presidênte do CMDCA informou que não houve despesas

realizadas neste perÍodo, colocando em Apreciação e Aprovação, sendo APROVADO a

Prestaçáo de Contas do 10 Semestre de 2021. Nâo havendo nada mais. a constar,

os presentes.Eucr,o I
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Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se nas

dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal

dos Direitos da Criança e do Adolescente- CMDCA a Presidente do CMDCA Marta

Fernandes e demais representantes; Natiele Ourique, Gessica Ap. Celeski; Elaine

Padilha; Maria Salete Sthor, a Secretária da Assistência Social Clarice Augustin e

a psicóloga do CRAS Caroline Andrade. A reunião foi convocada de forma

êxtraordinária, visto que recebemos documento do Ministério Público, onde peida

esclarecimentos referente ao caso da criança Ana Carolina de Lima Kunz, atendida

pelo Conselho Tutelar. Na oportunidade lemos o ofício para os membros, onde foi

decidido que deveriamos pedir esclarecimentos para o colegiado do Conselho

Tutelar. Dessa forma os membros se deslocaram até a sede do CT, onde o

colegiado já estava aguardando para a reunião. Estavam presentes âs conselheiras

Olivia Nardo, Juceli de Andrade, Daoana Basso, Rosangela Feneira e Carmem

Priamo. lnicialmente MaÍta, leu o ofício e pediu que falassem sobre as medidas

protetivas referente ao caso da criança Ana Carolina. Olivia falou sobre os

procedimentos que já haviam adotada referentê a criança, que receberam relato

espontâneo da escola São Jorge falando de machucados na criança, que

postêriormente foram na casa da mãe de Ana, que encontraram somente o

padrasto, mas que haviam aplicado a medida protetiva e encaminhado ao pai. Que

os avós patemos buscaram a criança, visto que os pais não possuem um bom

relacionamento, que até o momento da reuniáo a criança prevalecia aos cuidados

do pai Alexandre Kunz, que Íizeram mais visitas e a criança estava com aparência

feliz. Olivia disse que houve um equívoco quanto ao rêlatório, pois enviaram para

poderjudiciário na pessoa da lsabel, todavia já conversaram com o servidor Edson

do Ministério Público para encaminhar ao endereço de e-mail dele ou da instituição

Ministério Público. Que os procedimentos foram feitos no dia 10 de agosto, que era

o dia dos Pais. Natiele reÍorçou a explicação de que sempre devem enviar os ofícios

ao endereço eletrônico do Ministério Público em casos de violências, negligencias

e que deve ser o máximo explicativo e claÍo para que os mesmos entendam o que

já foi Íeito referente o câso. Nada mais havendo para o momento dou por encerrada
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